

Segundo Puesto:

Carta escrita por el alumno Brandon Cruz Camacho,
del 5to grado de primaria - Turno tarde. Edad 10 años

Pisco, 08 de junio del 2007

Sr. Omar

Querido tío lo saludo y a la vez le mando esta carta para contarle sobre los delfines para que le cuentes a tus amigos.

Los delfines están en peligro de desaparecer y nosotros cada día más contaminamos el agua y los delfines comen lo que nosotros arrojamos al mar y las consecuencia es que los delfines se mueren y la culpa la tenemos nosotros y por eso te mando esta carta para que no contaminen el mar porque cada día los delfines se van a morir y las fabricas van contaminando el mar y nosotros no hacemos nada, no decimos nada y así van matando más. Señores pescadores, ya no cacen más delfines porque si no va llegar el día que no haya ni un delfín y en las Islas Ballestas no haya ni un delfín y ahí recién van a decir a las fabricas que por su culpa de ellos no hay delfines.

Me despido tío con un fuerte abrazo.

Brandon Cruz Camacho

5to grado "B" de primaria

Edad 10 años

I.E. No. 22460